
8割がトンネルで、残土処理や地下水への

影響など、住民の不安は増すばかり。地元

負担がどれだけ膨れ上がるかもわかりませ

ん。「国家プロジェクトだから」と、国に追随

するだけの知事では困ります。疑問や不安に

向きあい、きっぱり中止を求めるべきです。

「反対」6割  もう中止しかない!
2兆1千億円  

▲ 2021年10月31日京都新聞調査

延長する
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現在のルートで
延長整備
すべき29%

北陸新幹線延伸

府民の憩いの場、落ち着いた文教地域に、1万人規模アリーナ

など賑わい施設をつくる開発計画。反対署名が10万筆を超え、

元植物園長をはじめ日本中から批判が寄せられています。よ

うやく開かれた住民説明会では、「これから検討」の一点張り。

中身を隠して進めるやり方も許せません。いったん白紙に戻す

べきです。

植物園や大学を
金儲けの場にするな

北山エリア開発こんなときに大型開発ですか？

授業は半分が
オンライン。

高い学費を返して
ほしい
大学生

高熱出てるのに
連絡ないまま
1週間放置。
どうなってるのか
コロナ感染体験者
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わからない、
無回答
10.9%

保健所のひっ迫が大問題になったのに、

知事は「広域化のメリットが生かされた」

と統廃合を合理化。危機的な事態をま

ともにつかんでいないことも明らかにな

りました。あまりにも無責任です。

いま、再び急速な感染拡大に直面して

います。いのちを守る体制の立て直しこ

そ急務です。

減らされた保健所  元に戻して強化を
京都府
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「憲法改悪を許さない全国署名」にご協力ください。 署名用紙はこちら▶

配達の
数をこなすのに
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2022年  4.10知事選
転換

暮らしの悲鳴に応える時

時短営業で
借金が2000万円。
給付金は出たが大変

飲食店経営

新型
コロナ

原田完

この秋、米価の暴落が大きな社会問題となりました。9月議会で我が党議員
が米農家の厳しい実態を示して対策を求めたところ、知事も必要性を認め、
会期中に米農家支援の補正予算が組まれるという画期的なことが起きました。
漁業の定置網の助成についても、1回限りでなく複数回の助成利用を求め続
けてきて、反復しての利用可能へと国の施策を拡充させました。現場の声を
届けて、ひきつづきがんばります。

コロナ禍＋原油高騰
中小企業・地場産業をしっかり支える支援を

要求運動で画期的な前進

議員団長、総務・警察常任委員会、 
魅力ある地域づくりに関する特別委員会

はらだ かん
原田完

議会
報告

中小企業・地場産業をしっかり支える支援を

画期的画期的画期的な画期的なな前進な前進前進前進前進前進前進前進

府議5期

京都市
中京区

長引くコロナ禍に加え、原油や原材料の価格高騰が、深刻な影響を広
げています。運輸、クリーニング、農業など各分野の実態を聞き、府
に緊急要望を行うとともに、党国会議員団と連携して政府要請を行い
ました。「伝統地場産業の生産量は最盛期の１～２割。コロナ禍の長
期化で先行き不透明ななか、融資による支援だけでは足りない」と、
事業者が展望を持てる対策を要望しました。
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各分野の要望をまとめて政府要請
（12月22日、参議院議員会館）

大型定置網を営む伊根浦漁業株式会
社を訪問し、漁業をめぐる課題や要
望をお聞きしました。




